

# EL PODER DEL AHORA: CÓMO VIVIR EN EL PRESENTE PUEDE TRANSFORMAR TU VIDA

Published 7 March 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Yazhi: Desde el punto de vista más expandido, no hay ni pasados ni futuros, solo ideas de como serían o como fueron. En si la incertidumbre de lo que vendrá o podría venir en el "futuro", el "miedo" al futuro, no viene de ese futuro mismo, sino de la idea que cada quien tiene de como podría ser ese futuro. No le temes al futuro, solo le temes a tus propias ideas. Y esas se basan en tus experiencias llamadas pasadas, desde el punto de vista lineal de tu encarnación presente.

Estrictamente hablando, desde el punto de vista práctico, el pasado te afecta circunstancialmente a tu idea de como son las cosas en el ahora, y como serían o tendrían que ser en el mañana. Solo debes cambiar tu forma de interpretar tu pasado saliendo del modo de "no puedo" o "no me dejaron", hacia tomar control sobre tu presente. Solo debes enfocarte en lo que puedes hacer por ti hoy y no preocuparte por cosas que podrían no pasar ya que solo son tus ideas las que dictan eso.

Puedes cambiar tus ideas de tu pasado, pues ya no está. Inventarte para ti mismo un pasado diferente, para así cambiar tu mentalidad presente y así futuro también, eso es tan válido como el sostener neciamente un pasado que según tu es la realidad objetiva de lo que fue, cuando ya no importa porque eso ya no está.

Deja ir cosas que te están anclando a vicios pasados que sabes que hacen daño, como resentimientos y culpas. Pero no olvides lo que te hicieron y aprende de lo que has hecho también, pero que no te defina porque no tiene qué definirte eso pues ese pasado ya no está y la única liga que sigue trayendo ese pasado que no te gusta al presente está en tu cabeza.

Aun viendo lo que los demás, como familiares, te estén constantemente recordando que fue tu pasado "real", lo puedes tomar como uno de muchos pasados, o como la idea que tienen esos familiares tuyos de lo que fue tu pasado más no el que tu te suscribes como lo que a ti te gusta como lo que a ti sería tu pasado más conveniente a tus necesidades e intereses.

Lo que te imagines como tu pasado ideal es tan válido y a la vez tan surrealista como el pasado "real" que te imponen memorias en tu cabeza y necedades familiares. Ésto porque no hay un solo pasado, sino múltiples que convergen a formar el presente, tu presente, de todas formas. Y eso te guste o no, lo aceptes o no. Y si puedes imaginar algo es que en algún punto del éter espacio tiempo fue así y por igual te afecta porque son tus pensamientos, aunque sean sobre que tuviste mascotas en lejanos planetas imaginarios que tenían colas como sombrillas de colores.

No hay realidad fija, ni realidad "real" más que desde puntos de vista arbitrarios y relativos. Lo que conforma tu vida solo son ideas de todas formas. La idea de ser realistas solo es otra construcción social que no refleja la realidad objetiva cósmica universal. Lo acepten o no los humanos, desde el punto de vista más expandido y practico a la vez, es así. Solo se enfrascan en limitaciones por seguir acuerdos que son solo ideas, no leyes cósmicas.

Al alinearte con eso creas otro modo o actitud mental que en si determina tu realidad

y futuro. Lo que puede es cambiar la interpretación que tiene sobre su presente. Lo que significa. Simplemente es una lógica diferente, no es que no tenga lógica, solo es diferente.

Robert: Cuando sueñas, estás enfocando en una línea, pero de un consciente ajeno a ti?

Yazhi: No, eres tú también, pero en o desde otro plano existencial tuyo. El que seamos todos uno solo se va hacia otro lado, es verdad, pero en los sueños eres tú, punto.

Robert: Si el tiempo no es lineal, entonces somos el punto en el que se encuentran el pasado y el futuro?

Yazhi: No solo es el ahora. Puesto de esa manera solo valida la existencia de pasado y futuro que desde tu presente... no existen más que en tu cabeza.

## OTRA CONVERSACION

Robert: Si los humanos no somos compatibles con los Taygeteanos, como puede ser que las "Rusas" tengan genética Taygeteana?

Anéeka: Muy sencillo. Se degrada por el 3D. Explicado por Swaruu. Entrás con 24 cromosomas y pierdes uno. De 12 hebras se comprime a dos. Solo por la simplificación que confiere el estar en densidad más baja. Recuerda que densidades bajas son sencillas, las altas son complejas en todo. Para muchos sonará como extraño, no científico. La razón es metafísica. Pero todo eso sucede porque así lo quiere la consciencia.

Yazhi: Porque cuando un Taygeteano está en el 3D por mucho tiempo, se vuelve compatible. Se puede ver como degradación del ADN. No es degradación, es adaptación a la densidad. Sé que no hay densidades pero si hay inconscientes colectivos, que son los que definen una densidad, son ideas. Aun así ideas... afectan lo que perciben como físico. Lo que dice Anéeka, también.

Robert: Se vuelve compatible aunque tenga una masa cerebral o se le divide el cerebro como los humanos también? Quiero decir, el Taygeteano se transformaría interiormente, sus órganos? O puede ser compatible aun con esos órganos distintos?

Yazhi: No se divide si es Step Down. Pero sus hijos si, si los tiene con un humano-a. No se transforman ni cambian los órganos, solo se degradan o envejecen.

Robert: O sea, que una cosa sería el ADN y la otra el cuerpo "biológico" aunque va todo ligado? Se te degrada el ADN y eres compatible aunque seas distinto interiormente. Pero esos "hijos" saldrían como humanos. Ejemplo sería Carlo Magno?

Yazhi: Podría ser.

Robert: Por ejemplo, si Raguel estuviera en la Tierra perdido, sin tecnología, se degradaría su ADN? Y podría tener una familia una vez degradado el ADN?

Yazhi: Tardaría 7 años pero si.

Robert: Pero el niño sería humano?

Yazhi: Solo es posible que pueda. Porque la mentalidad ET es muy fuerte y sostiene el ADN. Falta ese factor. Para degradar el ADN se necesita volverte Matrix también. La mente es muy fuerte y te mantiene como lo que tu decides ser.

Robert: Claro. Tienen mayor conexión a la Fuente. A eso te refieres. Es por su estado mental.

Yazhi: Si, pero basado en ideas. Por eso mismo la gente que está en el 3D que sale del 3D terrestre se lleva el 3D con ellos, a Venus por ejemplo. Igual alguien 5D se lleva su 5D consigo mismo.

Gosia: Se que las Ds son estados mentales pero también sabemos que cuando se sale de la Tierra, por ejemplo fuera de las bandas Van Allen, supuestamente se activan cosas... memorias, sentidos intensificados, genética mejorada. Porque? Si no se trata del lugar. Creo que algo entonces tiene que ver con el lugar, no? Si no fuera así, porque se activarían las memorias allí y no ya desde aquí? Y la genética mejorando y todo esto... telepatía etc. Como podemos responder esto? Necesito entender esto.

Yazhi: Es que las frecuencias lunares pareciera que tienen mucho que ver con la densidad. Más bien veo a las Bandas Van Allen como una cerca, o como una barrera de no pasar si no tienes la tecnología, no tanto de densidades. Entonces, lo que te activa el ADN es tu estado mental, el darte cuenta que vives algo complejo, diferente, entonces también te estás liberando de conexiones y de acuerdos mentales 3D.

Pero también veo una separación o corte de la red psíquica que inter-conecta a todos los seres humanos y seres vivos en la Tierra, porque la hay. Eso son acuerdos si, pero al estar en el espacio, entre otros que se parecen a ti, rompe los acuerdos, porque ya no vives con las reglas de ahí, y eso es muy fuerte como activación mental.